



Kotabaru Jadi Kawasan Wisata Unggulan

YOGYA (KR) - Kawasan Kotabaru bagi pemerintah Kota Yogyakarta merupakan tempat yang sangat penting karena satuan ruang yang strategis dari sudut keistimewaannya. Selain itu, ada berbagai aspek yang menjadikan Kotabaru memiliki daya tarik untuk dikembangkan.

"Pemkot Yogyakarta memandang bahwa perhatian terhadap pengembangan kawasan Kotabaru menjadi sesuatu yang harus dikedepankan, karena ada beberapa aspek di Kotabaru yang menjadi daya tarik. Misalnya ketika membicarakan peradaban, bangunan heritage, garden city. Selain itu ada aspek lain yang perlu didorong dan dikembangkan," jelas Sekda Kota Yogyakarta, Aman Yuridijaya saat Talkshow Lawatan Museum Vol.2 : Kotabaru Dulu, Kini, dan Masa Depan yang diadakan Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta di Raminten Kitchen, Kotabaru, Kamis (23/11).

Aman menuturkan, dalam pengembangan kawasan Kotabaru, pemerintah



KR-Roby AS

Suasana talkshow Lawatan Museum Vol.2 : Kotabaru Dulu, Kini, dan Masa Depan.

mengkonstruksikan sebuah proses bisnis untuk menguatkan kawasan Kotabaru menjadi destinasi wisata budaya yang unggul.

"Pengembangan kawasan kota baru memiliki tujuan untuk meningkatkan konservasi kawasan cagar budaya, pengembangan ekonomi, meningkatkan branding Kotabaru sebagai kawasan premium, meningkatkan tata kelola dan sinergi kelembagaan, serta meningkatkan infrastruktur sebagai kawasan wisata unggulan," jelasnya.

Aman menjelaskan, Kotabaru Heritage akan menjadi bagian branding Kotabaru

yang mengandung 4 ideologi yaitu, heritage, garden city, premium, dan malam hari yang menjadi bagian penting dalam membangun branding Kotabaru.

Réktor UKDW, Wiyatiningsih menyampaikan mengenai gagasan pengembangan Kotabaru terkait bisnis. "Kawasan Kotabaru tidak bisa lepas dengan culture heritage tourism, di mana orang-orang melakukan perjalanan untuk merasakan aktivitas otentik, kisah orang-orang yang hidup berabad-abad yang lalu, artefak, makanan, pakaian, dan musik," katanya.

(*-1)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005